
児童生徒交流会に参加しました
夏休み中の７月２１日（金）、八代第一中

学校で「児童生徒交流会」が行われ、代陽
小学校、松高小学校、八代第一中学校、八
代小学校の運営委員の児童・生徒が参加し
ました。まず、各学校の紹介を行い、次に
一中校区の共通の課題である「あいさつ」
について一学期の取り組み状況とその成果
と課題について話し合いました。八代小学
校の運営委員も自信をもって堂々と発表をしていて、「さすが八代小学校のリーダーだな」と改めて
感じました。また、他校から「八代小学校のあいさつ運動の取り組み（ピカポカ君）はすばらしい。」
という意見が出て、子供たちは誇らしげでした。
ここで得た取り組みに対する自信と、運営委員としての自覚・責任をもって、２学期以降も学校

の発展のために頑張ってほしいと思います。

水泳教室を行いました
夏休み中の７月２４日（月）と２５日

（火）の午前中に「水泳教室」を行いま
した。４年生から６年生までの希望参加
者１５人を対象に、教職員がほぼマンツ
ーマンで指導しました。
練習の成果を試すために行った泳力調

査では、大きく自己記録を伸ばした子供
もいて大喜びしていました。最後に、記
録証の授与を行い水泳教室を閉じました。夏休み中にも関わらず、自分の泳力を伸ばそうと頑張っ
た子供たちに感心しました。

２学期の始業式を行いました
８月２５日（金）、２学期の始業式を行い

ました。今回は、熱中症防止のために、zoom
を活用したオンラインで行いました。オン
ラインではありましたが、多くの子供が話
しをよく聴いていて感心しました。
校長講話では、まず、「スタートダッシュ

で出遅れない」こと、「新しい学期は新しい
自分に変身するチャンスである」ことにつ
いて話しました。次に、学校教育目標の確認及び「やつしろスピリッツ（あいさつ・ききかた・そ
ろえかた）」、「自分の心に線を引く」に関する２学期の頑張り目標を１学期の反省の基に示し、取
り組みの深化を促しました。
２学期は、運動会や修学旅行、社会科見学旅行、県学力テストなど様々な学校行事が予定されて

います。子供たちにとって実りある２学期になるよう、全職員が一丸となって子供たちの教育活動
を支えていきますので、２学期もどうぞよろしくお願いします。

全国学力・学習状況調査の結果が届きました
４月１８日に６年生を対象に行われた「全国学力

平均正答率 国 語 算 数 ・学習状況調査」の結果が届きましたので、その状
況をお知らせします。

本 校 ６７％ ６２％ 本校の国語と算数の平均正答率は、県及び全国比
で、ほぼ同等でした。観点別にみると、国語と算数

熊本県 ６７％ ６１％ ともに、県及び全国比で、「知識・技能」が劣り、「思
考・判断・表現」が優ることが分かりました。

全 国 ６７．２％ ６２．５％ この結果を踏まえ、朝自習時間を活用した基礎・
基本的事項の取得状況の確認及びそれを補う自主学

習などの家庭学習の進め方などについて、全教職員で共通理解しました。今後実践していきます。
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